
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 10 декабря: 
температура +1...+3, давление 
760 мм, ветер С-В, 1 м/сек.
СУББОТА, 11 декабря: темп. 0...+2,  
давление 765 мм, ветер В, 1-2 м/с.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Обновление и выполнение народной программы: «Единая 
Россия» на съезде определила задачи на пятилетку и переизбрала 
руководящие органы.
• В Волгоградской области открыли еще одно пожарное депо.
• В ВОЗ раскрыли данные по смертности от «омикрона».

В обычном режиме
Большая ежегодная пресс-

конференция президента состоится 
23 декабря в очном формате в Ма-
неже.  Количество представителей 
прессы будет ограничено в связи 
с антиковидными ограничениями 
до 500 человек. «Владимир Путин 
придет к журналистам, они будут 
задавать в обычном режиме, как 
это всегда бывает, свободные во-
просы главе государства», — сооб-
щил на брифинге пресс-секретарь 
главы государства Дмитрий Пе-
сков. Он напомнил, что в условиях 
пандемии Роспотребнадзор стал 
главным ведомством, к которо-
му нужно прислушиваться и вы-
полнять рекомендации, поэтому в 
Кремле будут следовать всем требо-
ваниям - количество журналистов 
будет ограничено, а пространство 
увеличено. Поэтому свободной ак-
кредитации не будет. Планируется,  
что будут федеральные СМИ, ко-
торые работают по президентской 
повестке, зарубежные СМИ, и че-
рез полпредства будем приглашать 
региональные СМИ. 

Оставайтесь с нами!
До окончания  основной под-

писки на газету «Прихоперье» на 
первое полугодие 2022 года остается 
меньше месяца. Напоминаем алек-
сеевцам,  если вы хотите быть в 
курсе всех событий, которые проис-
ходят в нашем  районе или в  Волго-
градской области, иметь под рукой 
полный набор рекламы и объявле-
ний, узнавать новые, интересные 
факты из жизни своих земляков, 
поспешите в ближайшее почтовое 
отделение, и своевременно офор-
мите подписку. Кроме того, чтобы 
выписать газету, можно обратить-
ся и к своему почтальону.  Тем, 
кто предпочитает самостоятельно 
забирать газету «Прихоперье» не-
посредственно в здании редакции, 
мы предлагаем оформить альтер-
нативную подписку, обратившись 
в редакцию  или подать заявку на 
электронную почту. Кстати, этот 
вариант к тому же обойдется для 
наших подписчиков несколько де-
шевле. 

Сертификат на год
Срок действия сертификатов о 

перенесенном коронавирусе теперь 
составляет один год с момента вы-
здоровления. Об этом сообщает 
пресс-служба Минздрава РФ. Ра-
нее сертификат о перенесенной 
болезни выдавали на шесть меся-
цев. Сертификаты переболевших 
COVID, загруженные в личные 
кабинеты пользователей на порта-
ле «Госуслуг», начали переоформ-
лять. Все новые документы теперь 
будут выдавать на год, а у ранее 
выданных сертификатов продлят 
срок. Техническая процедура будет 
завершена в ближайшее время. На-
помним, ранее переболевшие полу-
чали сертификаты на полгода, но 
этот срок решено было увеличить. 
Нововведение обусловлено низки-
ми показателями повторной забо-
леваемости  -  0,74 процента.

Людмила СТЕПЫГИНА.

16+

СОЛНЦЕ
Восход: 07:58
Заход: 16:08

ФАЗА ЛУНЫ
Растущий серп,  
в полночь будет 
освещено 37%.
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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:

• 2 стр.: «Они в ответе за сохранение лесов»;

• 3 стр.: «В честь 20-летия «Единой России»;

• 4 стр.: «Просто решил изменить свою жизнь».

Ветряным, солнечным днем у хутора 
Алимов-Любимовский Новоаннинского 
района гремела музыка, развевались фла-
ги. Народ собирался на торжество. Прежде, 
чем началась официальная часть празднич-
ного сценария, которую провела вокальная 
группа «Акварель» Новоаннинского район-
ного Центра культуры и искусства, мы по-
просили комментарий к этому событию у 
председателя комитета транспорта и дорож-
ного хозяйства областной администрации 
А.Н.Васильева.

- Сегодня мы видим ровное полотно автотрас-
сы, которое еще вчера нельзя было называть доро-
гой, - сказал Анатолий Николаевич. – Общая стои-
мость проекта асфальтового полотна от Панфилово 
через так называемую московскую трассу к Али-
мов-Любимовскому, Шарашенскому и до стани-
цы Алексеевской, а это без малого 80 километров, 
составляет около 4 миллиарда рублей. Проведено 
строительство трех участков этого пути, два из них 
завершены досрочно, подрядчик работает дисци-
плинированно. Асфальт положили от хутора Ша-
рашенского и до Алимов-Любимовского – 8 кило-
метров, теперь вот надежное покрытие пролегло от 
трассы до вот этой точки, где мы находимся, – еще 
11 километров. В следующем году то же самое пред-
приятие начнет строить отрезок дороги от хутора 
Шарашенского до алексеевского хутора Решетов-
ского, до 2024 года задача будет выполнена. 

В период с восьмидесятых и до двухтысячного 
годов, заметил Анатолий Николаевич,  дороги в ре-
гионе практически не восстанавливались. Сегодня 
в дорожном строительстве  наблюдается настоя-
щий бум – большое оживление. В те же девяностые 
максимум, что делали в дорожном хозяйстве, это 
370 километров, в этом году вышли на пиковый 
показатель: обновлены 542 километра дорог. Те-
перь не только главные магистрали ремонтируют, 
но и восстанавливают подъезды к  населенным 
пунктам. Есть поручение от губернатора, чтобы 
качественные дороги пролегали и между муни-
ципальными районами. Поблагодарил главу на-
шего района Н.С.Моисеева за активную позицию 
в продвижении проекта, выразил благодарность 
строителям, с хорошим качеством выполнившим 
работу. Местным жителям А.Н.Васильев адресовал 
признательность за то, что терпеливо относились 
к дискомфорту во время возведения объекта, при-
звал беречь дорогу, чтобы она служила долго.

И вот почетных гостей пригласили к микро-
фону. На площадку, украшенную разноцветными 
шарами, вышли, кроме Анатолия Николаевича, 
главы Новоаннинского и Алексеевского районов 
Н.С.Моисеев и И.М.Свинухов, генеральный ди-
ректор ООО  «Гранит» С.В.Оганесян, генеральный 
директор завода «Нью-Био» Д.И.Савков, руководи-
тель Панфиловской сельской исполнительной вла-
сти О.В.Бусенко. 

От местных жителей им преподнесли хлеб – 
соль. 

 Многие представители строительной компа-
нии получили наградные документы, памятные су-
вениры. Благодарственное письмо Волгоградской 
областной Думы и областного комитета  транс-
порта за высокие профессиональные достижения 
вручили заместителю генерального директора 
ООО «Гранит» А.С.Оганесяну, работникам пред-

приятия геодезисту Д.А.Панкратову, мастеру 
А.В.Гербу, автогрейдеристу А.В.Муморову, води-
телю М.И.Устинову, механизатору О.Р.Саттарову. 
Почетная грамота главы Алексеевского района 
передана генеральному директору ООО «Гра-
нит» С.В.Оганесяну, прорабу В.А.Киракосяну, 
а Благодарственное письмо – механизатору 
И.Н.Матвиенко, экскаваторщику И.А.Еремину. 

- Сегодня мы потратили всего лишь семь ми-
нут времени, следуя от московской трассы до этого 
хутора – комфортный путь и радостный, – сказал 
Н.С.Моисеев. – Осталось теперь дать газ хуторянам, 
поверьте, этот момент придет. А пока пусть звучат 
слова благодарности тем, кто положил новую доро-
гу. Знайте,  на ней  не должно быть ни тракторов, 
ни шестидесятитонных фур! Берегите то, что сде-
лали для вас!

- Пуск в эксплуатацию данного участка дороги 
– важнейшее событие сразу для двух муниципаль-
ных районов, - обращаясь к собравшимся, отме-
тил глава Алексеевского муниципального района 
И.М.Свинухов. – Еще вчера это была наша совмест-
ная головная боль. Ехать по такому, с позволения 
сказать, асфальту было практически невозможно, 
но благодаря совместным усилиям, мы получили 
великолепную трассу. Но это только начало, за-
вершения строительства с нетерпением ждут алек-
сеевцы. Мы очень надеемся, что дорожники с этой 
задачей успешно справятся, сами видите, что они 
работают профессионально и качественно. Эту до-
рогу очень ждали не только шарашенцы, на новом 
современном заводе по глубокой переработке ку-
курузы крайне необходимы надежные подъездные 
пути. Еще раз спасибо областному руководству, до-
рожникам за новую, современную дорогу.

Все выступающие в тот день подготовили ду-
шевные слова в адрес всех, кто вложил опыт и 
труд для важного дела. От имени местных жителей 
строителей поблагодарили глава сельской власти 
О.В.Бусенко и хуторянка Т.М.Зарубина. 

Красную ленточку, перетянувшую новый уча-
сток пути, разрезали на несколько частей – на па-
мять для каждого участника этой церемонии.

 Капитальный ремонт автомобильной дороги 
«Панфилово – Алимов-Любимовский – Шара-
шенский – Алексеевская» проходит в рамках на-
ционального проекта «Безопасные и качественные 
дороги». Строителям предстоит преодолеть третий 
этап ремонта – от хутора Шарашенского до хутора 
Решетовского – еще 13 километров надежного, со-
временного покрытия. В строительно-монтажные 
работы вложат в общей сложности 661,23 миллиона 
рублей. 

Отметим, при возведении асфальтовой доро-
ги строители использовали технологию холодного 
ресайклинга, включающую регенерацию старого 
дорожного среза с применением битумной эмуль-
сии и специальных добавок. Это значительно повы-
шает эксплуатационные характеристики полотна. 
Сверху положили слой высокопрочного щебеноч-
но-мастичного асфальтобетона. Провели работы по 
укреплению обочин, а чтобы полностью обеспечить 
пропуск дождевой и талой воды, использовали гоф-
рированные трубы. Установлены дорожные знаки, 
ограждения, сигнальные столбики, на дорожное по-
лотно нанесена разметка из термопластика. 

Оборудован павильон для остановки пассажир-
ского транспорта. Однако О. В. Бусенко передала 
представителю подрядчика просьбу о том, чтобы 
с торцевых сторон это небольшое сооружение обе-
спечили ограждениями от ветра и осадков, а также 
соорудили ступеньки для людей, которые будут 
подходить к павильону прямо от домов, там сейчас 
земляная насыпь. Получив согласие на выполне-
ние этих работ, гости и алимов-любимовцы сфото-
графировались на память об этом торжестве.

Наталья ЗУБРЕВА.
Фото Алексея ХАРЧЕНКО.

(газета «Авангард» 
Новоаннинского района).

ДОРОГА, С КОТОРОЙ 
ЖИТЬ ЛУЧШЕ

• Нацпроект

Завершилось строительство еще одного участка 
автотрассы «Панфилово – Алимов-Любимовский – 

Шарашенский – Алексеевская»
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День Героев Отечества в Рос-
сии, как памятная дата, уста-
новлен Федеральным законом 
Российской Федерации в февра-
ле 2007 года. Но свою историю 
данный праздник ведет еще с 
18 века. Эта декабрьская дата 
приурочена к выдающемуся со-
бытию эпохи правления импе-
ратрицы Екатерины II — в 1769 
году она учредила орден Святого 
Георгия Победоносца. В те годы 
этим орденом награждались 
воины, проявившие в бою до-
блесть, отвагу и смелость.

Орден Святого Георгия имел че-
тыре степени отличия, из которых 
первая была наивысшей. Известно, 
что кавалерами всех четырех степе-
ней стали четыре человека, среди 
которых великие русские полковод-
цы М.И. Кутузов и М.Б. Барклай-де-
Толли. Екатерина II удостоила и себя 
этой награды в честь учреждения ор-
дена.

До 1917 года в день памяти Свя-
того Георгия (26 ноября по старому 
стилю) в России отмечался празд-
ник георгиевских кавалеров. После 
Октябрьской революции 1917 года 
праздник, как и орден, были упразд-
нены.

Статус высшей военной награды 
был возвращен ордену в 2000 году в 
соответствии с Указом Президента. 
В 2007 году российские парламента-
рии выдвинули идею о возрождении 
данного праздника (который затем 
и был установлен). Авторы законо-
проекта пояснили, что возрождение 
традиции празднования Дня Героев 
— это не только дань памяти героиче-
ским предкам, но и чествование ныне 
живущих Героев Советского Союза, 
Героев Российской Федерации, кава-
леров ордена Святого Георгия и орде-
на Славы. А также они выразили на-
дежду, что новая памятная дата будет 
способствовать «формированию в об-
ществе идеалов самоотверженного и 
бескорыстного служения Отечеству».

По материалам 
из открытых источников.

Они в ответе 
за сохранение лесов

• Календарные праздники

Эта памятная дата отмечается
 ежегодно 9 декабря

Структуре лесного хозяйства 
Волгоградской области испол-
нилось 85 лет. Как сообщает 
региональный комитет природ-
ных ресурсов, лесного хозяйства 
и экологии, в настоящее время в 
лесном фонде области насчиты-
вается 170 тысяч га рукотворных 
лесов, в том числе и лесные мас-
сивы, расположенные на терри-
тории Алексеевского района.

Структура, которая положила на-
чало существующей системе управле-
ния лесами, была создана в 1936 году. 
21 ноября постановлением Сталин-
градского краевого исполнительного 
комитета образованы 24 лесхоза, на-
деленные функциями охраны леса и 
лесонасаждений.

Несмотря на то, что Волгоградская 
область относится к малолесному ре-
гиону, она является наиболее богатой 
лесами в зоне Нижнего Поволжья и по 
площади лесного фонда 680,8 тысячи 
га в ЮФО уступает только Краснодар-
скому краю. Основой сохранения и 
приумножения лесных насаждений 
региона является воспроизводство 
лесов - с 2014 по 2021 год выполнены 
работы по посадке и посеву леса на 
площади более 9 тысяч га.

- Волгоградские лесоводы на 
практике доказали, что лесоразведе-
ние возможно в сложных условиях 
сухих степей и полупустынь юго-вос-
тока европейской части России, - от-
метили в Облкомприроды.

Благодаря участию Волгоград-
ской области в реализации федераль-
ного проекта «Сохранение лесов» 
нацпроекта «Экология» в этом году 
на площади 1505 гектаров проведе-
ны работы по лесовосстановлению; 
планируется сформировать запас се-
мян лесных растений в объеме около 
15 тонн. В целом за последние 5 лет 
осуществлена поставка около 630 
единиц лесопожарной, лесохозяй-
ственной, лесопатрульной техники и 
оборудования на сумму порядка 200 
млн рублей.

В Алексеевском районе заботу о 
лесных насаждениях взяло на себя 
СГБУ ВО «Алексеевское лесниче-
ство», в котором в настоящее время 
трудятся 52 сотрудника.  Зона ответ-
ственности учреждения распростра-
няется на территории Алексеевского 
Нехаевского, Кумылженского и Урю-
пинского муниципальных районов и 
имеет общую площадь 48590 га, в том 
числе покрытой лесом – 40813 га. 

В текущем году в рамках реали-
зации федерального проекта «Со-
хранение лесов» нацпроекта «Эко-
логия» сотрудниками Алексеевского 
лесничества были проведены работы 
по лесовосстановлению на площади 
40 гектар. Высажены сеянцы ясеня 
ланцетного, робинии лжеакации и 
проведено дополнение лесных куль-
тур прошлых лет на площади 40 га. 
Дополнены сеянцы сосны обыкно-
венной, ясеня ланцетного, робинии 
лжеакации. Согласно рабочему плану 

был проведен агротехнический уход 
за лесными культурами путем рыхле-
ния почвы с одновременным уничто-
жением травянистой растительности в 
рядах культур и междурядьях (300 га).

В настоящее время коллективом 
лесничества ведутся работы на постоян-
ном лесном питомнике. В этом году 
там выращены сеянцы сосны Крым-
ской, ясеня ланцетного, робинии 
лжеакации в объеме 300 тысяч штук. 
Эти сеянцы будут использованы для 
лесовосстановления в 2022 году на 
площади 40 га.

Как уточнили в Алексеевском лес-
ничестве, сотрудники учреждения ре-
гулярно  проводят противопожарные 
мероприятия с целью предупрежде-
ния распространения и возникнове-
ния лесных и ландшафтных пожаров. 
В том числе, выполнены работы по 
устройству противопожарных мине-
рализованных полос в объеме 372 км, 
а также проведены уходы за противо-
пожарными минерализованными по-
лосами в объеме 2784 км. Для туше-
ния лесных и ландшафтных пожаров 
в лесничестве имеется ПХС первого 
типа, оснащенная противопожарной 
техникой и оборудованием. Помимо 
этого, в текущем году были проведе-
ны работы по подавлению и уничто-
жению численности вредителей леса 
на площади 54 га. А также проведены 
работы по рубкам ухода в молодняках 
на площади 25 га. 

Как пишет пресс-служба Облком-
природы, сегодня перед лесоводами 
отрасли стоит достаточно амбициоз-
ная задача – летом этого года губер-
натор озвучил инициативу возродить 
так называемые «сталинские» лесо-
полосы. Планируется, что на терри-
тории Волгоградской области будут 
восстановлены пять государственных 
защитных лесополос общей площа-
дью более 21 тысячи гектаров, про-
ходящие по территории 16-ти лесни-
честв в 26 муниципальных районах 
региона.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото из архива Алексеевского 

лесничества.

День Героев Отечества 
в России

• Экология

Лесному хозяйству Волгоградской области 
в этом году исполнилось 85 лет

В дорогу - дружной командой

99 новых современных 
школьных автобусов в кон-
це ноября отправились во все 
районы Волгоградской области 
– этот транш стал самым круп-
ным для региона. Получили для 
своих школ новые автобусы и 
директора Аржановской, Крас-
нооктябрьской и Шарашенской 
средних школ.

Волгоградская область конструк-
тивно взаимодействует с федераль-
ным центром по программе обновле-
ния автопарка школьных автобусов. 
В 2021 году в образовательные ор-
ганизации переданы транспортные 
средства вместимостью от 10 до 30 
человек. Важно, что машины соот-
ветствуют всем правилам перевозки 
детей. Все автобусы оборудованы 
системой ГЛОНАСС, тахографом, 
ограничителем скорости и другими 
устройствами безопасности пассажи-
ров. 

«С момента старта программы в 
Волгоградскую область поступили 
460 школьных автобусов – это по-
зволило более чем на 90% обновить 
автопарк. Ежедневно мы перевозим 
свыше 10 тысяч детей из 700 населен-
ных пунктов, общая протяженность 
маршрутов превышает семь тысяч 
километров, в процессе задействова-
ны почти 400 образовательных ор-
ганизаций. Программу обновления 
школьного автопарка составляем на 
основе запросов муниципалитетов», 
– пояснила председатель комитета 
образования, науки и молодежной 
политики Волгоградской области 
Лариса Савина, присутствовавшая на 
церемонии вручения автобусов.

В Алексеевский район посту-
пило три автомобиля: две ГАЗЕЛи, 

отправившиеся в образовательные 
учреждения пос.Красный Октябрь и 
ст.Аржановской, и один ПАЗ – в Ша-
рашенскую среднюю школу.

- Для нас новый автомобиль – это 
замечательное приобретение, - поде-
лилась радостной новостью  директор 
МБУ Шарашенской СШ Елена Алек-
сеевна Попова. - В этот автобус мы 
сможем поместить гораздо большее 
количество детей и педагогов. Посу-
дите сами, раньше в нашей неболь-
шой ГАЗели было только 10 посадоч-
ных мест, а в ПАЗе теперь будет – 24! 
Мы и на экзамены сможем детей с 
учителями возить, и на мероприятия 
различные выезжать с большим ко-
личеством деток. Для нас это стало 
самым настоящим предновогодним 
подарком!

Как уточняет пресс-служба об-
ластной администрации, обновле-
ние школьного автопарка – часть 
системной работы Волгоградской 
области по повышению качества об-
разования. Создание современных 
условий для обучения входит в число 
приоритетных задач нацпроекта «Об-
разование» – работа включает модер-
низацию инфраструктуры, установку 
нового оборудования, создание пло-
щадок для личностного роста, разви-
тие системы профориентации.

Наталия ГОЛУБЕВА.

• Нацпроекты

Школьный автопарк Алексеевского района 
пополнился еще тремя автобусами

Сотрудники СГБУ ВО «Алексеевское лесничество» 
на экологическом субботнике «Зеленая Россия».

Эксперты проекта Народного 
фронта «За права заемщиков» 
подвели первые итоги работы 
платформы «Мошеловка», кото-
рая была создана полгода назад 
для сбора обращений россиян, 
пострадавших от действий мо-
шенников. В исследовании (есть 
в распоряжении «РГ») отмечается, 
что наиболее распространен-
ным каналом связи между злоу-
мышленником и жертвой является 
телефонный звонок - 59,2% всех 
обращений.

Наиболее популярными схемами 
работы мошенников стали звонок из 
«службы безопасности» банка, зво-
нок из «полиции/прокуратуры» и 
обман на популярных торговых пло-
щадках.

Звонок из «службы 
безопасности» банка

В этих случаях злоумышленники 
звонят с номера, похожего на номер 
банка. После сообщения о «подо-
зрительной операции» или о «сбое 
системы» мошенники просят назвать 
данные карты, CVV/CVC-код, код из 
SMS или пароль от банковского при-
ложения.

«Никогда не сообщайте данные 
своей карты или пароли. Настоящий 
сотрудник банка не запрашивает дан-
ную информацию. Обращайте вни-
мание на номер телефона звонящего. 
Как правило, представители банка 
звонят с коротких номеров», - реко-
мендуют эксперты.

Универсальный способ защиты в 
подобных случаях - немедленно пре-
кратить общение с подозрительными 
лицами. В случае сомнений по поводу 
сохранности средств, следует позво-
нить в банк по номеру, указанному на 
карте.

Звонок из «полиции/
прокуратуры»

Схема выглядит следующим об-

разом - мошенник представляется 
сотрудником правоохранительных 
органов, который расследует дело в 
отношении сотрудника банка, полу-
чившего доступ к вашему счету. Что-
бы «обеспечить безопасность денег», 
он предлагает перевести деньги на 
«специальный счет». Схема защи-
ты все та же - никогда не сообщайте 
данные своей карты или пароли и не 
совершайте никаких операций по ин-
струкции звонящего.
Обман на популярных торговых 

площадках
С такой схемой сталкиваются 

как продавцы, так и покупатели. В 
первом случае мошенник под видом 
покупателя предлагает перевести 
беседу из внутреннего мессенджера 
торговой площадки в сторонний (на-
пример, WhatsApp). «Далее он разы-
грывает легенду о том, что находится 
далеко и предлагает воспользоваться 
сервисом доставки, «разъясняя» про-
давцу, как он работает. После этого 
злоумышленник присылает ссылку 
на поддельный сайт, который выгля-
дит в точности, как сайт площадки, 
а его адрес мимикрирует под ориги-
нальный. На этом сайте предлагает-
ся ввести данные кредитной карты, 
включая CVV/CVC-код, чтобы по-
лучить оплату за проданный товар. 
Как только жертва заполняет форму, 
деньги с ее карты списываются», - 
описали схему работы мошенников 
эксперты ОНФ.

Обман покупателя также начинает-
ся с попытки увести беседу в сторон-
ний мессенджер. Как и в предыдущей 
схеме, разыгрывается легенда о том, 
что продавец сейчас далеко и может 
отправить товар только через сервис 
доставки. После этого злоумышлен-
ник присылает ссылку на поддельный 
сайт, где предлагается ввести данные 
кредитной карты, включая CVV/CVC-
код, чтобы оплатить товар. Как толь-
ко жертва заполняет форму, деньги 
с ее карты списываются. Эксперты 
рекомендуют общаться с продавцом/
покупателем только через встроен-
ные мессенджеры, не переходить по 
присланным сторонним ссылкам или 
QR-кодам, а также оформлять сделку 
только через интерфейс площадки.

«Российская газета».

• Мошенничество
Эксперты назвали самые 
частые схемы аферистов
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• Вести АПК

Задачи по завершению те-
кущего сельскохозяйственного 
сезона и обеспечению продо-
вольственной безопасности Вол-
гоградской области на 2022 год 
поставлены губернатором Ан-
дреем Бочаровым на оператив-
ном совещании, которое состоя-
лось в минувший понедельник, 
6 декабря.

Глава региона отметил, что «не-
смотря на сложные природно-клима-
тические условия осени 2020 и зимы 
2021 года, Волгоградская область за-
вершает текущий сельскохозяйствен-
ный год с хорошими результатами».

Так, собрано 4,1 млн тонн зер-
новых — качество зерна хорошее; 
получены высокие урожаи кукурузы 
и масличных культур – 345 тысяч 
тонн и 1,450 млн тонн, соответствен-
но. Пятый год подряд Волгоградская 
область собирает свыше 1 млн тонн 
овощей. При этом выращенная про-
дукция отвечает самым высоким 
стандартам качества. Уже выполнен 
осенний сев — обеспечен необходи-

мый задел под урожай 2022 года, со-
стояние посевов хорошее. Сейчас на 
полях завершается подготовка зяби.

«В целях обеспечения продоволь-
ственной безопасности Волгоград-
ской области и выполнения задач, 
поставленных Правительством Рос-
сийской Федерации на 2022 год, по-
ручаю совместно с членами Эксперт-
ного Совета провести комплексную 
оценку состояния озимых культур, 
результаты которой учесть при раз-
работке рекомендаций для сельхозто-
варопроизводителей Волгоградской 
области по подготовке и проведению 
весенних полевых работ в 2022 году. 
В целях обеспечения урожая 2022 
года необходимо продолжить меро-
приятия по заключению договоров 
с поставщиками минеральных удо-
брений и подготовку семенного мате-
риала; обеспечить участие сельхозто-
варопроизводителей Волгоградской 
области в льготной кредитной кам-
пании 2022 года на уровне не ниже 
2021-го», — поставил задачи губер-
натор.

Начиная с 1 декабря,  во всех районах области, в честь 
основания Всероссийской политической партии «Еди-
ная Россия», активисты, депутаты разных уровней и до-
бровольцы высадят в рамках  социально-экологической 
акции «Растем вместе» несколько тысяч саженцев. Как 
сообщает пресс-служба Волгоградского регионального от-
деления ВПП «Единая Россия»,  15 самых крупных елок 
высадят на территории больниц. Одним из первых уч-
реждений, на территории которого высадили 5 елей, стал 
Волгоградский областной клинический онкологический 
диспансер. В высадке хвойных деревьев 1 декабря приня-
ли участие губернатор Волгоградской области Андрей Бо-
чаров и секретарь Волгоградского реготделения «Единой 
России», сенатор РФ Сергей Горняков.

«Социально-экологический проект «Единой России» 

«Растем вместе» предполагает в течение 2021-22 годов 
высадку 50 тысяч деревьев на территории Волгоградской 
области. Важно и символично, что этот проект стартует в 
день 20-летия образования партии.  Это важный, хоро-
ший и добрый проект — вопросы озеленения являются 
очень важными для наших муниципальных образований. 
И очень хорошо, что партия «Единая Россия» его реали-
зует. Надеюсь, что и другие политические партии поддер-
жат эту инициативу, и мы вместе реализуем еще много 
проектов, связанных с озеленением», — отметил губерна-
тор Андрей Бочаров.

К масштабной акции присоединились и жители Алек-
сеевского района. В рамках проекта, приуроченного к 
20-летнему юбилею партии «Единая Россия», на терри-
тории детского сада в х.Яминском были высажены три 
молодые голубые ели. В посадке саженцев принимали 
участие глава Алексеевского муниципального района 
И.М.Свинухов, глава Яминского сельского поселения 
С.С.Шипаев и активисты местного отделения партии 
«Единая Россия».

Как отметили в пресс-службе областной администра-
ции, все саженцы выращены в питомнике Среднеахтубин-
ского района и адаптированы к волгоградскому климату, 
именно этот период является оптимальным для высадки 
хвойных деревьев.

Первый этап акции продлится до 20 декабря – за это 
время планируется высадить около  тысячи  хвойных де-
ревьев.  Кроме того, в преддверии Нового года представи-
тели «Единой России» совместно с добровольцами Еди-
ного волонтерского центра примут участие в украшении 
высаженных елок к празднику – предоставят украшения, 
новогоднюю иллюминацию и гирлянды.

В честь 20-летия «Единой России»
• Партийная жизнь

Активисты партии и депутаты разных уровней 
организовали благотворительные акции

С ХОРОШИМИ 
РЕЗУЛЬТАТАМИ

«Растем вместе»

1 декабря в Волгоградской 
области «Единая Россия» запу-
стила акцию по уборке военных 
мемориалов. Депутаты, добро-
вольцы, активисты «Молодой 
Гвардии Единой России» в день 
20-летия партии вышли на убор-
ку мемориалов Великой Отече-
ственной войны. Как сообщает 
пресс-служба Волгоградского 
регионального отделения, во-
лонтеры и активисты местных 
отделений «Единой России» ре-
гулярно принимают участие в 
патриотических акциях.

-  Забота о сохранении памятни-
ков Великой Отечественной войны 
- одна из приоритетных задач пар-
тии, - отметил  руководитель регис-
полкома Александр Чечуров. - Для 
нас в работе ориентиром являются 
не только памятные даты, но рабочие 
будни, в которые мы вместе с едино-
мышленниками готовы проводить 
масштабные мероприятия по благо-
устройству. Мы всегда будем помнить 
о подвиге, который совершили наши 
земляки более 70 лет назад.

 В Алексеевском районе волонте-

ры и активисты местного отделения 
«Единой России»  на прошлой неде-
ле дружно вышли на патриотические 
субботники и привели в порядок брат-
ские могилы, воинские захоронения  и 
мемориалы воинов, погибших в годы 
Великой Отечественной войны. 

Так, в х.Шарашенском жители 
привели в порядок памятник Герою 
Советского Союза Г.С.Чепрунову, в 
х.Подпесочном Стеженского сель-

ского поселения активисты убрали 
могилу красных партизан, а в Боль-
шебабинском, Ларинском и Усть-
Бузулукском сельском поселении ак-
тивисты благоустроили территории 
Воинских мемориалов.

Акция «Убираем вместе» стала 
частью марафона социально значи-
мых активностей, запущенных Волго-
градским реготделением «ЕР» в честь 
20-летия со дня основания партии. 

«Убираем вместе»

Полезные и вкусные угоще-
ния в день 20-летия «Единой 
России» волонтеры и представи-
тели регионального отделения 
партии приготовили для малень-
ких пациентов детских больниц 
и социальных учреждений для 
детей с ограниченными возмож-
ностями здоровья. 1 декабря 
также в Волгоградской области 
стартовала еще одна акция «Ви-
таминЕР».

Партийцы совместно с добро-
вольцами доставили фруктовые набо-
ры в лечебные и детские социальные 
учреждения Волгограда и области.

В минувшую пятницу, 3 декаб-
ря,  детское отделение Алексеевской 
центральной районной больницы по-
сетили председатель Алексеевской 
районной Думы В.Ф.Гурина и ис-
полнительный секретарь местного 
отделения партии «Единая Россия» 
И.В.Столетова.

Для шестерых маленьких пациен-
тов стационара, которые в данный 
момент проходят лечение, они пере-
дали вкусные фруктовые наборы и 
пожелали ребятам скорейшего вы-
здоровления.

Напомним, добровольцы «Еди-
ной России» в период пандемии  

провели десятки благотворительных 
акций, направленных на оказание 
помощи медицинским работникам и 
различным категориям граждан. Сре-
ди востребованной помощи – достав-
ка продуктов и лекарств людям, нахо-
дящимся на самоизоляции, помощь 
медицинским учреждениям – обеспе-
чение медиков средствами защиты 
и дезинфицирующими средствами.  

Кроме того, Волгоградское реготде-
ление партии регулярно проводит 
праздничные акции и мероприятия, 
чтобы выразить слова благодарности 
тем, кто стоит на передовой борьбы с 
коронавирусом.

Наш корр. по сообщениям 
volgograd.er.ru

Фото из архива МБУ «Редакция 
газеты «Прихоперье».

«ВитаминЕР»

Всего, начиная с 2014 года, в 
регионе увеличили обрабатывае-
мый клин на 470 тыс. га.

«Расширение пахотных площадей 
является важным фактором наращи-
вания объемов производства сельхоз-
продукции. Высокие урожаи самых 
востребованных культур – овощей, 
масличных, зерновых — обусловлены 
в том числе и прибавлением пашни», 
— отметила председатель комитета 
сельского хозяйства Волгоградской 
области Марина Морозова.

По оценке Минсельхоза России, 
Волгоградская область входит в де-
сятку лучших регионов России по 
величине прибавленных сельхозуго-
дий. Так, в 2020 году план по вводу 
в оборот земель сельхозназначения 
перевыполнен регионом на 247%. Из 
более одного миллиона гектаров це-
лины, освоенной в регионах России, 
самый большой клин был возделан 
именно в Волгоградской области — 
112 тыс. га.

Задача увеличения показателей 
по вводу земель в оборот поставлена 
губернатором Волгоградской области 
Андреем Бочаровым и закреплена 
решением Совета по вопросам разви-
тия АПК и сельских территорий. Па-
хотный клин растет в регионе благо-
даря слаженной межведомственной 
работе, развитию информационной 
системы мониторинга угодий «Агро-
портал».

Добавим, в мае 2021 года Прави-
тельство РФ утвердило госпрограмму 
вовлечения неиспользуемых сельхоз-
земель в оборот и развития мелиора-
тивного комплекса, которая стартует 
в 2022 году. Она рассчитана на 10 
лет, по ее итогам в стране намерены 
ввести в оборот более 13 млн га при-
годной для возделывания земли. На 
реализацию программы из федераль-
ного бюджета планируют направить 
более 530 млрд рублей.

По сообщениям volgograd.ru

Растет пахотный клин
Волгоградские аграрии за девять месяцев 

2021 года ввели в сельхозоборот 
58 тысяч гектаров земли 

Осенняя обработка почвы 
называется зяблевой, так как 
вспаханная земля остается зи-
мовать – зябнуть. Как утверждают 
специалисты, на полях, вспа-
ханных с осени, меньше сорной 
растительности, а весной можно 
быстрее приступить к севу. Не-
даром в старину говорили, что 
лучше плохая поздняя вспашка 
осенью, чем хорошая весной. Не 
всегда удается перепахать поля 
с осени – то дожди мешают, то 
ранние морозы. А в этом году су-
хая погода «помогла» на вспаш-
ке зяби.

По данным районного отдела по 
сельскому хозяйству и землепользо-
ванию в Алексеевском районе сель-
хозтоваропроизводители обработали 
свыше 90 процентов пахотных зе-
мель, которые будут задействованы в 
будущем сезоне, - это порядка 92 ты-
сяч га, из которых: 36 тыс га – пары, 
остальное – зябь.

Под урожай 2022 года аграрии 
Алексеевского района заложили 
озимый клин в 42,8 тысяч гекта-
ра. Из них: на 38 тысячах – посевы 
чувствуют себя хорошо и отлично, а 
оставшиеся (те, что были посеяны по 

припашке) – в удовлетворительном 
состоянии. Большим благом для ози-
мых посевов стали последние дожди, 
которые подпитали уже начавшие 
увядать растения. Появившаяся в почве 
влага позволит озимым культурам 
как укрепить корневую систему, так и 
нарастить зеленую массу.

Активно работают сельхозпроиз-
водители и в других районах региона. 
По данным пресс-службы областной 
администрации, сельхозпроизво-
дители региона сразу после уборки 
урожая приступили к вспашке полей. 
Аграрии подготовили под урожай 
2022 года уже более 2000 тысяч га 
зяби, в том числе под пары – свыше 
830 тысяч га. Все стремятся до мо-
розов подготовить землю к влагос-
бережению, а также очистить ее от 
сорняков и подпитать удобрениями. 
Своевременные мероприятия позво-
лят быстрее приступить к работе в 
весеннее время и получить более вы-
сокий урожай.

Как только полевые работы будут 
полностью завершены, сельхозпроиз-
водители приступят к ремонту техни-
ки и обновлению парка спецмашин. 

Наталия ГОЛУБЕВА.

Зябь, пары и озимые
Сейчас именно это больше всего заботит 

аграриев Алексеевского района
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ПОЗДРАВЛЯЕМ
С днем рождения Михаила Нико-
лаевича Колямина (02.12).
Желаем здоровья, удачи, успехов,
Внести в свою жизнь счастливого 

смеха.
И скрасить все дни лучезарной 

улыбкой,
Поймать на досуге волшебную 

рыбку.
Администрация 

ОАО «Аржановское».

Реклама

Закупаем свиней 
живым весом. 

Тел.8.960.464.81.10.

Тружеников ООО «КЛЮЧ-АГРО», 
отмечающих дни рождения 
10 декабря:

О.А.Вихлянцеву:
Е.В.Фатина.

Пусть жизнь, как звонкий родничок:
Звенит, играет, лишь искрится.
Словно волшебный, яркий 

сундучок,
Подарит счастья новые границы.

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

Тружеников ОАО «РАО Алексеев-
ское», отмечающих дни рождения 
9 декабря:

А.И.Илларионова;
А.А.Курышева;

В.П.Попову.
Вас поздравляем и желаем
Всегда идти только вперед.

Добра вам, счастья и здоровья,
Удача пусть не подведет!

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

«Добрый день, я Александр, 
-  в кабинет главного редактора 
нашей газеты зашел молодой 
человек. – Если Вам интерес-
но, я расскажу о себе. Если нет, 
не будем тратить драгоценное 
Ваше и мое время».  Увидев не-
мой вопрос  редактора, продол-
жил: «Интересно? Тогда погово-
рим». 

Так началось наше знакомство с 
Александром Пластковым.  Молодой 
человек  охотно рассказывал о себе,  
чувствовалось, что  данный текст он 
произносил уже не раз. И это под-
твердилось, когда он сказал, что его 
история была уже напечатана в 50 га-
зетах, и 14 раз он снимался для теле-
видения. Кроме того, Пластков имеет 
блог в Instagram, где делится со своими 
подписчиками впечатлениями об 
увиденном во время путешествия.  
Его статус «ВКонтакте» - «Я настоль-
ко известный, что меня никто не знает. 
Я настолько богатый, что у меня нет 
денег»... Еще имеет интересный ник 
в Instagram - diogenova_bo4ka. На 
вопрос  «Почему именно такой?» от-
вечает, что он, как древний философ 
Диоген, отказался от мирских благ и 
стал жить тем, что имеет.  

- Мне много не нужно. Ночевать 
я могу под открытым небом, если это 
необходимо. Ем я тоже то, что есть, не 
ищу какие-то изыски, бывало по три 
дня был на одном кофе и печеньках.

Ему 29 лет, родился и вырос в 
Петербурге. После окончания школы 
поступил в педагогический колледж, 
но спустя 2 года решил сходить в ар-
мию. После срочной службы Алек-
сандр остался  по контракту. Как и  
все молодые люди, в свободное от 
службы время постоянно «зависал» 
в интернете, увлекался компьютер-
ными играми, установил даже свой 
личный рекорд непрерывной игры 
– 36(!) часов. Через  семь лет службы 
по контракту решил резко изменить 
свою жизнь — и отправился в путь.

Путешествует Александр Пласт-
ков уже два года. А началось все 12 
июня 2019 года. Тогда, в День России, 
Александр решил стать знаменитым. 
Он отправился автостопом  из Петер-
бурга до Владивостока и от Владиво-
стока до Сочи.  Был в Ямало-Ненец-
ком автономном округе, в Салехарде, 
в Ханты-Мансийске. Это было первое 
путешествие, которое продлилось 18 
месяцев, и за которое ему пришлось 
сменить семь пар обуви.  Всего петер-
буржец прошел 50 000 километров, 
из них 40 000 автостопом и 10 000 
пешком. Но, к сожалению, пандемия 
внесла свои коррективы в первый за-
ход, поэтому его первое путешествие 
закончилось так быстро.

По словам путешественника, 
2021-й год Александр встретил дома 
и решил продолжить путешествие 
по России, но не автостопом, а пеш-
ком. И 15 апреля вновь выдвинулся в 
путь и  уже прошел через Псковскую, 
Тверскую, Вологодскую, Костром-
скую, Ярославскую, Ивановскую, Ни-
жегородскую, Владимирскую, Рязан-
скую,  Тамбовскую и  Воронежскую 
области. В Волгоградской области 
он уже побывал в городах Урюпинск, 
Новоаннинск, Михайловка, в Не-
хаевском районе. В ст.Алексеевскую 
петербуржец пришел из соседнего, 
Новоаннинского района. 

- Какая главная цель моих путе-
шествий? – молодой человек под-
робно объясняет, зачем все это ему 
нужно. -  Слышали о теории шести 
рукопожатий? Так вот, путешествуя 
по России, особенно в период панде-
мии, я трансформировал эту теорию 

в другую: теорию шести чашечек 
кофе, рукопожатия ведь сейчас не 
желательны. В каждом населенном 
пункте, где я бываю, я пью кофе с 
новыми знакомыми. Это и простые 
люди, и представители власти разных 
уровней. И этот своеобразный ритуал 
через меня связывает всех этих лю-
дей. Сейчас в социальных сетях даже 
запущено движение с хэштегами 
«6чашечеккофе» и «путешествиеш-
редингера». Через эту живую цепоч-
ку можно делать огромное количе-
ство добрых дел. Разве не здорово? Я 
хочу пройти 500 городов и посетить 
1000 поселков.  Свое путешествие 
планирую завершить за четыре года. 
А еще я  хочу создать кофейную кар-
ту России, и продвинуть свой проект 
настолько, чтобы каждый, кто пьет 
кофе, знал про теорию 6 чашечек. В 
конце концов, если руки жать нельзя, 
то надо общаться и вместо рукопожа-
тий можно вместе пить кофе.

Отправляясь первый раз в путь, 
Александр имел в кармане всего 500 
рублей, и считает, что деньги - не 
главное. Главное -  двигаться впе-
ред и знать, что есть неравнодушные 
люди, которые всегда помогут. И ему 
действительно помогают. А он в свою 
очередь доказывает себе и окружаю-
щим, что с деньгами путешествовать 
каждый может, а вот без них - не все 
рискнут. Молодой человек предпочи-
тает передвигаться пешком, но если  
нужно -  пользуется  автостопом. 

- Это бывает редко, только по не-
обходимости. На деле же более деся-
ти тысяч километров в общей слож-
ности я прошел пешком. Мой личный 
рекорд - 75 километров пешком за 
сутки. Это я так в Саратове погулял по 
городу. Во время своего похода я по-
падаю как в большие города, так и в 
маленькие деревушки, где буквально 
два-три дома и одна бабушка. И такие 
деревушки самые интересные! Это 
настоящая жизнь. 

В прошлом году пешим ходом 
Александр шел три месяца - от города 
Бузулук Оренбургской области через 
Тольятти до Крымского моста. По 
мосту уже ехал, т.к. пешеходы там за-
прещены. Первую свою зиму в путе-
шествии он провел на Байкале. А про-
шлой зимой, в декабре, был в Сочи, 
купался в Черном море. Потом сделал 
перерыв - остаток зимы и часть весны 
провел дома. И вот с 15 апреля этого 
года он снова в пути.

У Александра нет какого-то опре-
деленного маршрута. Следующий 
пункт путешествия выбирает спон-
танно. Иногда просто по карте, а ино-
гда его приглашают подписчики. Их 
сейчас у него уже более 7 тысяч. 

- Пешком иду бесплатно, - рас-
сказывает Александр. - Автостопом 
передвигаюсь тоже бесплатно. Питаюсь 
бесплатно - меня угощают люди, с 
которыми встречаюсь в городах и 
поселках. Кто-то из них изъявляет 
желание оказать мне помощь, напри-
мер, в приобретении снаряжения. 
Остальные проблемы - помыться, по-
бриться, постираться – я тоже решаю 
во время остановок у людей, которые 
приглашают меня в гости. Обычно та-
ковых бывает немало. Хочу выразить 
благодарность администрации ваше-
го района и конечно вашей редакции 
за  предоставление жилья, удалось 
хорошо отдохнуть.

Во время своего путешествия 
Александр Пластков по возможно-
сти посещает достопримечательно-
сти тех мест, где останавливается. И 
обязательно даже в самом крохотном 
селе он заходит в редакцию местной 
газеты, клуб или дом культуры. В 
ст.Алексеевской посетил районный  
краеведческий музей, пил кофе не 
только в редакции, заглянул для этой 
цели и в районную администрацию, 
прогулялся по центру станицы. Был 
удивлен масштабами благоустрой-
ства в таком «маленьком населенном 
пункте». 

Можно по разному относиться к 
данному увлечению или  хобби Алек-
сандра Пласткова.  У него много сто-
ронников, которые поддерживают не 
только морально, но и материально. 
Где-то глубоко в душе даже завидуют, 
потому что на такую авантюру не 
каждый может решиться. А в наше 
тяжелое время это еще и очень ри-
скованно, ведь неизвестность всегда 
одних пугает, а вот другим, таким как 
Александр, наоборот хочется узнать, 
а что там за поворотом, куда ведет  
данная дорога и что ждет в конце 
тоннеля. Признаемся честно, для 
алексеевцев,  с кем встречался петер-
бургский путешественник, он оставил 
двойственные впечатления. Одни до 
сих пор не могут понять – зачем ему 
это нужно и какую, в конце концов, 
он преследует цель. Другие просто 
считают его авантюристом. Третьи 
сошлись во мнении, что все-таки это 
интересно – побывать там, где еще 
не был,  и, может быть, никогда и не 
будешь, но надо быть все-таки сме-
лым человеком, чтобы решиться на 
такое.  Но все единодушны в том, что 
Александр Пластков просто решил 
круто изменить свою жизнь,  и это у 
него пока получается. Ну,  а что бу-
дет дальше, увидим, ведь впереди 
еще много километров пути, которые 
нужно пройти за четыре года.

Людмила СТЕПЫГИНА.
Фото автора.

• Мир увлечений

Недавно в ст.Алексеевской побывал путешественник-блогер 
из Санкт-Петербурга

Просто решил изменить свою жизнь
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• Полезно знать

Бессонница, без преувеличе-
ний, пытке подобна. А уж если 
она из ночи в ночь... Не станем 
вдаваться в подробности при-
чин ее возникновения. Помол-
чим и о том, как часто в наше 
пандемическое время настигает 
она людей разного возраста. В 
том числе и тех, кто не страдает 
никакими болезнями, кто, как 
принято говорить, практически 
здоров. Лучше прислушаемся к 
мнению врачей, которые рас-
сказали о способе крепче спать и 
видеть больше снов, не прибегая 
к снотворным средствам.

Для этого, пишет «Российская 
газета», требуется поддерживать в 
спальне прохладную температуру. В 

прохладе лучше всего вырабатывает-
ся мелатонин, отвечающий не только 
за качество сна, но и считающийся 
гормоном, который замедляет про-
цесс старения. Чтобы уснуть, орга-
низму необходимо снизить темпера-
туру тела. В прохладной комнате это 
происходит естественным образом. 
И человек быстрее засыпает и спит 
крепче.

Еще одно преимущество сна в хо-
лоде - сновидения. Так как мозгу не 
приходится тратить время и усилия 
на снижение температуры тела, он 
может расслабиться, погрузившись в 
глубокий сон. Проведенные исследо-
вания показывают, что воздействие 
холода может увеличить количество 
бурого жира, который вырабатывают 
стволовые клетки. А бурый жир по-
могает регулировать уровень холесте-
рина в организме и глюкозы в крови. 
Помимо этого, он улучшает чувстви-
тельность к инсулину.

При всем при том, вовсе необяза-
тельно засыпать именно в 10-11 часов 
вечера. Но очень важно отдыхать в 
темное время хотя бы восемь часов.

Наш корр.

Не прибегая 
к снотворным средствам

Врач посоветовал для борьбы 
с бессонницей охлаждать комнату


